

Publié le 4 juillet 2022

L'étalage du savoir-faire des Epl

Les Trophées des Epl constituent un moment fort de la vie de la FedEpl. Ils seront décernés aux lauréats lors du Congrès et du Salon de Tours (4-5 octobre). Auparavant, les internautes ont la possibilité de voter pour les dossiers les plus pertinents. Les votes par internet sont possibles jusqu'au 2 septembre prochain, n'hésitez pas à partager ces belles initiatives.



Trophées des Epl 2022

31^e édition



**Valorisez l'action de votre entreprise,
mettez en lumière vos savoir-faire, affirmez vos valeurs !**

lesepl.fr/trophees-des-epl/



Attractivité des territoires, bâtiment durable, services au public, ville de demain- ville intelligente... Ce sont les quatre catégories dans lesquelles vont concourir les Epl candidates aux trophées suprêmes. Le 15 juin dernier, un comité d'experts a rendu son verdict en retenant 14 projets menés par les Epl, particulièrement symboliques de la diversité de l'activité de l'économie mixte. Dans ce dossier, qui sera augmenté jusqu'à la fin du mois de juillet, nous vous présentons **les Epl qui ont été retenues pour participer au sprint final**. A chaque fin d'article, vous aurez la possibilité de cliquer sur le lien menant à la page vous donnant la [possibilité de voter](#). Le dilemme est complet : **tous les dossiers ont une haute valeur ajoutée pour leur territoire !** Bonne lecture !

Par Stéphane MENU